

南風 2023

あしたは もっとたかく
～笑顔と本でいっぱい学校～

2023南中学校通信

第2号

令和5年5月2日

校長 齋藤孝太郎

風薫る五月、新緑の季節となりました。子どもたちは新しい学年にも慣れて、勉強に部活動に精一杯頑張っています。新しい環境となり、どの学年も期待と不安が入り混じっての4月のスタートであったと思いますが、1か月が過ぎ、3年生は最上級生として真剣な表情で授業に取り組む姿勢がみられ、2年生は一回り成長し先輩として1年生の良き見本となり、1年生は部活動への入部も済ませ、中学生としての自覚も芽生えてきているように感じます。



学校づくりビジョンで、ベクトルをそろえます！



本校の生徒に期待したいこととして、今年度の始業式や入学式で、教育目標「あしたは もっとたかく～笑顔と本でいっぱい学校～」に加えて、「毎日の授業を大切にする事」、「お互いに思いやりのある生活を送ること」についての話をしました。南中学校の生徒一人ひとりが、かけがえのない良さや無限の可能性を持っています。それらを十分に伸ばし、生徒それぞれが持つ夢や希望の実現に向けて「学校づくりビジョン」でベクトルをそろえ、皆で一丸となって取り組んでいきます。特に今年度は、四日市市新教育プログラムと関連させ「読む・話す・伝える：読解力の向上」「発達段階に応じた英語コミュニケーション能力の育成」「夢の実現に向けたキャリア教育学習の推進」について重点的に取り組んでいきます。

中学校給食が始まりました！

4月10日（月）より、四日市市内中学校22校の給食が始まりました。赤水町の学校給食センターで調理された給食が専用の二重食缶に入れられ、温かいものは温かいまま、冷たいものは冷たいまま学校へ届けられました。最初は戸惑っていた配膳も、だんだんと慣れてきたようです。



【保護者の皆さまへ】

- 給食費の月額が4,900円を予定しています。
- 1年分の給食費を11期に分けて徴収します。
- 1、2期分は、まとめて6月30日に徴収（9,800円）します。
- 特に保護者の皆さまにご準備いただくものではありません。
- 給食当番の給食着についても学校で用意いたしますが、当番が終わりましたら給食着を持ち帰りますので洗濯、アイロンかけなどご協力をお願いいたします。



全国学力・学習状況調査、みえスタディ・チェックを実施！

4月18日（火）3年生で全国学力・学習状況調査、1、2年生でみえスタディ・チェックを実施しました。全国学力・学習状況調査とは、全国の小学6年生と中学3年生を対象にした学力テストです。小学校が国語



と算数、中学校が国語、数学に加えて英語が実施されます。文部科学省の発表によると、今年度参加する国公立学校は2万8,656校（学校総数における参加率は97.9%）、参加者は小学校6年生が約103万4,000人、中学校3年生が約101万7,000人です。また、今年度は英語においてタブレット端末を使って「話すこと」調査が実施されます。

次に、みえスタディ・チェックとは、県内の小学校4、5年生と中学校1、2年生を対象となっている学力テストで、児童生徒に豊かな学力を育むために三重県教育委員会が実施しています。国語、算数・数学、理科の3科目において、前年度の学習内容の中から、主に知識を「活用」する問題が出題されていました。ともに、成績には反映されず、その結果を分析し、授業改善へとつなげていきます。



家庭訪問へのご協力、ありがとうございました。

1年生は全家庭、2、3年生は希望されたご家庭を中心に4月24日（月）～28日（金）の5日間の日程で、家庭訪問を実施させていただきました。お仕事やご予約のある中、お時間を作っていただきありがとうございました。限られた時間の中での訪問となりましたので、充分なお話ができなかったご家庭もあるかと思います。学習面、部活動、友人関係など、お子様のことで何か心配なことや相談がございましたら、いつでもお気軽に学校まで連絡をいただきますようお願いいたします。